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井澤 ・ 坂井 ・ 井元  ・ 内川　 会員

　　　週　報

 前回の出席
２０２３.１１．８ 出席者数　　１３名

Make－Up　３名
（出席免除会員)　３名

欠席者　　１３名 補正出席率

◎　来信 ・ 月信 ・ 週報

◎　前回のMake-Up ・ 出席免除会員（ ３ 名）
　出席免除会員　：　森山会員 ・ 谷山会員 ・ 松田会員

◎　前回の欠席者（ １３名）
森山 ・ 谷山 ・ 牟田 ・ 法本 ・ 松田 ・ 徳住 ・ 西田 ・ 前川 ・ 平山

 本日の出席
２０２３.１１．１５ 会員数　２６名 出席数　 １４名 欠席者　　１２名 出席率

◎　ビジター　（ ０名）
　な　　　し

◎　本日の欠席者（ １２名）
森山 ・ 谷山 ・ 徳住 ・ 山口 ・ 西田 ・ 鎌田 ・ 平山 ・ 廣川 ・ 井澤 ・ 坂井 ・ 井元  ・ 内川　 会員

クラブ協議会 年次総会

休　会 休　会

クラブフォーラム

２０２３-２０２４年度 会 長　　吉富　政己 幹 事　　竹口　将太

◎　佐世保東南RCスケジュール

11月

クラブ協議会

12月

忘年会

卓　話 クラブ協議会

R I 承 認 平成4年5月6日 例 会 日 毎週水曜日　12時30分～13時30分

事 務 局 所 在 地
佐世保市上町2番12号　佐世保建設会館4階2号

TEL 0956-76-8642   　　FAX　0956-76-8643

  第６区ガバナー補佐 大木　亮諄

【　佐世保東南ロータリークラブ　】

創　立 平成4年3月19日 例 会 場 ホテルフラッグス九十九島

四
つ
の
テ
ス
ト

 1.　真実かどうか 2023-2024年度
 2.　みんなに公平か   国際ロータリー会長 ゴードン Ｒ . マッキナリー

 3.　好意と友情を深めるか   第2740地区ガバナー 緒方　信行

 4.　みんなのためになるかどうか

 SASEBO SOUTH EAST  The Weekly
                ROTARY CLUB

2023年11月15日 (水）　2023-2024年度　第1446 例会　 通算例会第1579 　週報第1446

　２０２３～２０２４年度国際ロータリーのテーマ

世界に希望を生み出そう
（CREATE HOPE in the WORLD)

　２０２３～２０２４年度地区のテーマ

継続と革新の理想的なバランス
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累　　計 1，701，895円

例　会　休　会 １１月２２日（水）

パスト会長会 １１月２９日（水）　1８：３0～

古　　　川

吉　　　田 ニコニコします。

岸　　　川 ニコニコします。

前　　　川 ニコニコします。

　FAXをしますので、期日までに出欠のお返事をよろしくお願いいたします。以上です。

◎　前川職業奉仕委員長より職場訪問について

◎　ニ コ ニ コ B O X

吉　　　富 寒くなりましたので体に気を付けましょう！

平　　　地
家のペットのチワワの茶々丸が昨日亡くなり、今日火葬に出しショックで悲しい
です。今日もニコニコします。

ニコニコします。

牟　　　田

　花みずきさんで行いたいと思います。新年会もすでに予約しましたので、忘年会と新年会で別棟で開催した

　いと思います。忘年会は「花みずき」、新年会は「フラッグス」にさせていただきます。また忘年会当日のゴルフ

　はもちろんやりますので参加のほどよろしくお願いいたします。先ほども会長から話がありましたが、夜の会費は

　クラブ負担とさせていただきますのでよろしくお願いいたします。忘年会の詳細につきましては事務局から案内

衛星クラブ設立
セミナー

１１月１９日（日）　13：00～　「東彼杵町総合文化会館」
吉富会長・竹口幹事　出席

◎　稲吉親睦副委員長より忘年会について

　皆さん、こんにちは。12月6日の水曜日は忘年例会となっております。今年はこちらのフラッグスかお隣の

本　　日 9，000円

ニコニコします。

稲　　　吉 ニコニコします。

法　　　本 ニコニコします。

　皆さん、こんにちは。今年度の職場訪問の件でお話させていただきます。職場訪問の年間予定としては2月に

　なっております。場所はコロナ禍で3年間行けなかったビール工場を考えていますがいかがでしょうか。またビール

　となると暖かくなってからが良いのではないかと思いますし、平日か週末開催かなどもご相談したいと思います。

　まだ時間がありますので、他に案があればご意見よろしくお願いいたします。以上です。

◎　吉富会長挨拶・報告

 皆さん、こんにちは。今日は忙しい中お集まりいただきありがとうございます。昨日は無事に第5回会長・幹事会

　が終わりました。先日開催された地区大会の御礼の挨拶が佐世保北RCの松田会長よりありました。無事に

　終わって良かったです。次に12月6日は忘年例会となっております。会費はクラブ負担で行いたいと思います。

　以上です、本日もよろしくお願いいたします。

◎　幹事報告

◎　市内ロータリークラブ例会変更

佐世保東RC
休会　：11/23（木）

変更　：11/30（木）12：30～　→　11/26（日）秋季行事のため


